

## Tenis

# El Dionisio Nespral alcanza las semifinales

David Pérez se medirá en la penúltima ronda a Julio César Porras, e Iván Pérez a Carlos Gimeno

J. J.  
Gijón

Las semifinales del Torneo Dionisio Nespral, que se está celebrando en las instalaciones del Club de Tenis Gijón, están servidas. La primera, la jugarán David Pérez y Julio César Porras, y será a partir de las 18 horas. A continuación, buscarán su presencia en la final Iván Pérez y Carlos Gimeno. Al haber tan solo dos partidos, se suprime la jornada matinal.

Ayer, la jornada volvió a ser doble. Por la mañana, se midieron Iván Pérez y Daniel Ledesma, con victoria para el primero de ellos, por 7-6 y 6-3, y al término de este encuentro David Pérez superó a Noah López por 6-1 y 6-3. Ya por la tarde, el primer partido de cuartos enfrentó a Julio César Porras con Tomás Currás, con triunfo para el primero por 6-4, 4-6 y 6-2. El último de los encuentros de ayer midió a Carlos Gimeno, uno de los favoritos y subcampeón junior de Wimbledon en el año 2019, y Juan Ángel Borba, con victoria para el primero por un doble 6-3.

Al contrario de lo que sucedió en los encuentros de octavos de final, en el que los marcadores fueron claros ayer en cuartos de final la lucha fue mayor como lo demuestran los resultados. En juego estaba meterse en semifinales y acercarse a los interesantes premios en metálico. El público está siguiendo en buen número el torneo y viendo partidos que a medida que



Iván Pérez, en su partido de cuartos de final ante Ledesma. | Marcos León

avanzan las rondas se hacen cada vez más reñidos e interesantes.

El torneo Dionisio Nespral forma parte en las últimas ediciones del circuito IBP Series que cuenta con un centenar de torneos de dis-

tintas categorías según la dotación económica en premios para los ganadores y la que se celebra en el Club de Tenis es de las más elevadas ya que otorga 3.000 euros al campeón.

## Piragüismo



María Paraja, recibiendo el homenaje en el centro, rodeada de directivos y compañeros del club | Marcos León

## María Paraja vale su peso en bronce

Alessandro Maisto  
Gijón

En un emotivo acto, celebrado ayer jueves a las 13:00 horas en las instalaciones del Real Grupo de Cultura de Covadonga, se rindió un merecido homenaje a la joven deportista María Paraja. La piragüista, miembro destacado de la sección de Piragüismo del club, fue el centro de atención durante este evento en el que se reconoció su notable trayectoria en el mundo del piragüismo y su último metal europeo. «Estoy muy contenta porque es el club don-

de llevo toda la vida y es como mi familia y estoy muy orgullosa de representar a mi ciudad, Gijón, por Europa y por el mundo», expresó María Paraja Fernández a LA NUEVA ESPAÑA. «Llevo toda la vida en este club, me ha ayudado mucho, sin ellos no lo hubiese logrado y estoy muy contenta por ello. Y ahora, de cara al futuro, tengo pensado ir a Sevilla con el equipo nacional que está concentrado allí y mi idea es seguir entrenando y estudiando a la vez ya que me gustaría empezar el grado de Cafyd en Sevilla», expresó la joven deportista.

## Patinaje



Sani Sport

**Marcos Arias y Alejandra Riesgo, subcampeones de Europa**

Los patinadores del Sani Sport Marcos Arias, en junior, y Alejandra Riesgo, en children, lograron sendas medallas de plata en el Campeonato de Europa de descenso celebrado en Villablino. J. J.

## Dos semanas cargadas de puro tenis en el Grupo Covadonga

Alessandro Maisto  
Gijón

El Grupo Covadonga celebró la presentación de la cuarta edición del Torneo ABANCA. Antonio Corripio afirmó que el torneo, que nació en 2020 en plena pandemia, se ha convertido en un referente gracias al trabajo del club. Con más de 200 deportistas inscritos, la competición ha experimentado un aumento en la participación. El tor-



De izquierda a derecha, Alberto Fernández, María José Echenique, Antonio Corripio, Alberto García y Alejandro Rionda. | Marcos León

neo es exclusivo para socios del Grupo Covadonga, añadió Corripio. María José Echenique, directora del torneo y responsable de la sección de tenis, señaló que han batido récords de inscripción con 240 participantes en categorías que van desde la sub 8 hasta los veteranos, mixtos y dobles. Alberto Fer-

nández Hevia, Juez árbitro del torneo, expresó y espera que durante los 15 días del torneo se muestren comportamiento, competitividad y deportividad ejemplares. Alberto García, director de la sucursal Abanca, finalmente compartió la satisfacción por el compromiso de Abanca con el deporte y Asturias.